



El TS confirma la sanción a una juez de Zafra por la detención de una mujer en un proceso civil

La Sección Sexta de la **Sala de lo Contencioso-Administrativo** del Tribunal Supremo (TS) ha confirmado la sanción de **45 días de suspensión de funciones** impuesta por la Comisión Disciplinaria del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) a **una juez de Zafra** (Badajoz) por una **falta muy grave**. La juez ha sido acusada de **desatención** en el cumplimiento de los deberes judiciales al considerar acreditado que **ordenó la detención de una mujer** en un procedimiento civil en fase de ejecución **sin tener competencia** para acordar esta medida.

La **juez sancionada**, en su calidad de titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Zafra, **dictó dos providencias**, de 12 de febrero y 26 de marzo de 2019, en las que acordó que **se localizara** y se realizara una serie de requerimientos y apercibimientos a **una madre** para que **entregara a sus dos hijas a su expareja** y padre de las menores.

En las mismas advertía que, en caso de que ésta **obstaculizara o impidiera la entrega** de las niñas, se le apercibiera de que podía **incurrir en un delito de desobediencia** a la autoridad judicial y/o sustracción de menores. Además, **ordenaba su inmediata detención** y puesta a disposición judicial si, pese ...